

СОДЕРЖАНИЕ

Представляем тему номера..... 6

АКТУАЛЬНЫЕ АСПЕКТЫ РЕАЛИЗАЦИИ НОРМ КОНСТИТУЦИОННОГО ПРАВА

Мещеряков А. Н. Модернизация конституционных основ власти в свете «обновлённого» текста Конституции Российской Федерации. 7

Певцова Н. С., Певцова Е. А. Конституционные и теоретико-правовые основы реализации права на жилище..... 17

Тупиков Н. В. Конституционно-правовой режим в современной России 34

ТЕОРЕТИКО-ИСТОРИЧЕСКИЕ ПРАВОВЫЕ НАУКИ

Залоило М. В. Законодательный процесс в Российской Федерации: современное состояние и перспективы развития 45

Сапогов В. М. К вопросу о влиянии цифровизации на формирование профессионального правосознания сотрудников уголовно-исполнительной системы 58

Абрамова Н. В. Развитие залогового законодательства и формирование предмета залога в России в XVIII – начале XX вв. 69

Яковлева В. А. Участие Рабрина в реформировании советского нотариата в 1930-е гг. . . . 81

ПУБЛИЧНО-ПРАВОВЫЕ (ГОСУДАРСТВЕННО-ПРАВОВЫЕ) НАУКИ

Кожевников О. А., Мочалов А. Н. К вопросу о роли местного самоуправления в научно-технологическом развитии России: нормативно-правовые аспекты 89

Конева Н. С. Общество в концепции единой публичной власти в Российской Федерации . 102

Юн Л. В. Обеспечение экологической безопасности в национальном и международном праве..... 110

ЧАСТНО-ПРАВОВЫЕ (ЦИВИЛИСТИЧЕСКИЕ) НАУКИ

Дашко А. В. Императивы и частное право: современные вызовы. 119

УГОЛОВНО-ПРАВОВЫЕ НАУКИ

Черепенько Г. В. Диагностическое исследование почерка лиц в необычном психофизиологическом состоянии – физической усталости 125

О ВЗАИМНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЛИЧНОСТИ, ОБЩЕСТВА И ГОСУДАРСТВА

Кокурина О. Ю. Проблема ответственности публичной власти: концептуальные аспекты . 132

CONTENTS

Introducing the Theme of the Issue 6

CURRENT ASPECTS OF THE IMPLEMENTATION OF THE NORMS OF CONSTITUTIONAL LAW

A. Meshcheryakov. Modernization of the Constitutional Foundations of Power in the Light of the "Updated" Text of the Constitution of the Russian Federation 7
N. Pevtsova, E. Pevtsova. Constitutional and Theoretical and Legal Basis for the Realization of the Right to Housing 17
N. Tupikov. The Constitutional Law Regime in Modern Russia 34

THEORETICAL AND HISTORICAL LEGAL SCIENCES

M. Zaloilo. Legislative Process in the Russian Federation: Current State and Prospects of Development 45
V. Sapogov. On the Impact of Digitalization on the Formation of Professional Legal Awareness of Employees of the Penal System 58
N. Abramova. Development of Pledge Legislation and Formation of Pledge Subject in Russia in the 17th – early 20th Centuries 69
V. Yakovleva. The Involvement of the Rabkrin into the Reform of the Soviet Notariat in the 1930s 81

PUBLIC LAW (STATE LAW) SCIENCES

O. Kozhevnikov, A. Mochalov. On the Role of the Local Self-Government in Research and Technological Development of Russia: Legal Aspects 89
N. Koneva. Society in the Concept of a Unified Public Authority in the Russian Federation .. 102
L. Yun. Ensuring Environmental Safety in National and International Law 110

PRIVATE LAW (CIVILISTIC) SCIENCES

A. Dashko. Imperatives and Private Law: Modern Challenges 119

CRIMINAL LAW SCIENCES

G. Cherepenko. Diagnostic Research of Handwriting of Persons in an Unusual Psychophysiological State – Physical Fatigue 125

ON THE MUTUAL RESPONSIBILITY OF THE INDIVIDUAL, SOCIETY AND THE STATE

O. Kokurina. The Problem of Public Authorities' Responsibility: Conceptual Aspects..... 132